

Yann Bonvin s'affirme

Le jeune pilote sierrois, pointé un instant à la 2^e place, a frappé un grand coup lors du **slalom de Bière**. Jean-Daniel Murisier 3^e au général.

Théâtre le week-end dernier de la troisième épreuve du championnat de Suisse des slaloms, après Frauenfeld et Saanen, le slalom-sprint de Bière a donné véritablement le coup d'envoi de la saison. Il a également procuré un certain nombre de satisfactions aux pilotes de l'importante délégation valaisanne présente au pied du Jura vaudois. Ainsi, Jean-Daniel Murisier (Orsières), au volant de sa monoplace de formule 3000 et avec un chrono de 2'32"37, s'est classé au troisième rang du classement général derrière les deux formules 3000 du Bâlois Jean-Jacques Dufaix (2'29"75) et du Jurassien Roland Bossy (2'31"99).

Si Jean-Daniel Murisier, 3e à seulement 47 centièmes de seconde de Roland Bossy, confirme qu'il sera bel et bien un adversaire redoutable cette saison, Yann Bonvin s'affirme en tant que jeune pilote qui monte. Avec sa Citroën Saxo, le pilote sierrois a en effet signé le meilleur résultat de sa jeune carrière en réalisant le 2e meilleur temps absolu dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe A au terme de la première manche de course.

Des risques payants

«Il avait plu le matin, lors des essais, et la piste était encore humide l'après-midi, lors de la première manche de course. Malgré la menace de gros nuages, j'ai tout de même pris le risque de m'élaner avec des pneus prévus pour le sec», expliquait Yann Bonvin. «Comme la piste s'est asséchée progressivement, ce choix a été le bon et, malgré quelques portions du tracé qui étaient encore bien



Yann Bonvin, 4^e après avoir signé le deuxième meilleur temps au terme de la première manche de course.

humides, j'ai réalisé le deuxième meilleur temps absolu de la classe en 2'58"30, soit juste derrière mon collègue de marque genevois Arnaud Maeder, chronométré en 2'57"49, mais tout de même devant les deux redoutables Peugeot 106 de l'ancien champion de Suisse André Savary et du Sédunois Eric Micheloud, respectivement chronométrés en 2'58"78 et 3'03"27.»

Yann Bonvin était fermement intentionné à conserver ce deuxième rang au terme de la seconde manche de course. Malheureusement pour lui, une erreur dans le premier vi-

rage à gauche après le départ devait lui faire perdre de précieuses secondes: «J'ai dû ainsi me contenter du quatrième rang sur un total de dix concurrents, ce qui reste tout de même un résultat très honorable», concluait Yann Bonvin. Dans la même catégorie, la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe A, Eric Micheloud devait quant à lui se contenter du sixième rang après avoir touché trois cônes lors de la seconde manche de course.

Tissières et Gonon premiers

On remarquera enfin que la

victoire absolue en groupe A est revenue à Pierre Tissières (Orsières, Peugeot 306, 2'55"86). Contrairement à la bonne performance de Yann Bonvin, le succès de Pierre Tissières, de même que celui obtenu en groupe N par Florian Gonon (Les Marécottes, Honda Integra-VTR, 2'58"95) n'ont pas été des surprises. Tous deux se sont en effet déjà illustrés à différentes reprises par le passé. Même constat pour Alain Pfeifferlé (Sion, Porsche 935 Turbo, 2'44"06), vainqueur dans sa classe de cylindrée, mais deuxième du groupe Inter-swiss derrière l'Opel Kadett

GTE du Schaffhousois Fritz Erb. Enfin, on relèvera qu'outre Jean-Daniel Murisier (3^e en 2'32"37), les Valaisans les mieux classés au classement général du slalom-sprint de Bière ont été Eric Berguerand (Martigny, 10^e en 2'40"25), Roger Rey (Sierre, 11^e en 2'40"84), Yvano Tamburrino (Chalais, 13^e en 2'41"06), Alain Pfeifferlé (Sion, 14^e en 2'44"06) et Yann Pillonel (Anzère, 15^e en 2'44"34), dont c'était le grand retour à la compétition après plus d'une année d'absence.

Laurent Missbauer

www.lenouvelliste.ch